

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

INTERPRETER UN TEST SANGUIN THC

Par **Profil supprimé** Posté le 07/03/2014 à 19h30

Bonjour,
je viens de faire passer un test sanguin THC à mes 2 enfants (16 et 18 ans)

Le labo est incapable de m'aider à interpreter ces résultats.

Après lecture du post ajouté en lien,
je comprends que:
Delta-9-Tétrahydrocannabinol indique une consommation récente.

Acide 11-nor-delta-9-THC-9-COOH indique les "restes" issus de la consommation

Je souhaite évaluer si mes enfants sont consommateurs occasionnels, ou réguliers, ou intoxiqués.

enfant 1
Acide 11-nor-delta-9-THC-9-COOH
14,4
Delta-9-Tétrahydrocannabinol
absence

enfant 2
Acide 11-nor-delta-9-THC-9-COOH
28,2
Delta-9-Tétrahydrocannabinol
2,6

Merci pour votre réponse.

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 07/03/2014 à 19h43

Bonjour Monsieur,

La présence de delta-9-THC dans le sang indique une consommation récente (quelques heures avant le test) de cannabis. Dans le premier cas il n'y avait pas eu de consommation récente, dans le second apparemment si.

Vous vous trompez en revanche si vous pensez qu'un test de dépistage peut vous permettre de savoir si vous avez affaire à une consommation régulière ou occasionnelle. Les tests de dépistage ne sont qu'une  de ce qui se trouve dans l'organisme d'une personne. Cela ne permet pas de qualifier une consommation.

Le fait de trouver des "restes" de consommation plus ancienne ne permet pas de savoir non plus s'il s'agit d'une consommation régulière ou occasionnelle.

Je vous invite enfin à réfléchir à ceci : quand bien même vous sauriez par ces tests s'il s'agit d'une consommation occasionnelle ou régulière, sauriez-vous pour autant ce que vous feriez vis-à-vis de vos enfants ? Notre expérience montre que les tests de dépistage utilisés par les parents ont tendance à se substituer au dialogue et que les résultats n'aident aucunement les parents à savoir quoi faire. Mis à part leur consommation de cannabis, comment vont vos enfants dans la vie ? Leur scolarité ? Leurs relations sociales ? Leurs activités extra-scolaires (y a-t-il ou non des investissements dans des activités auxquelles ils tiennent) ?

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 07/03/2014 à 20h05

Merci pour votre réponse,
qu'indique alors le taux de
Acide 11-nor-delta-9-THC-9-COOH ?
Comment savoir si mon enfant a une consommation régulière, ou occasionnelle ?

Pour le reste, nous avons une discussion ouverte sur le sujet, et nous sommes totalement investis concernant leur scolarité ou activités extra-scolaires.

Profil supprimé - 10/03/2014 à 11h14

Bonjour,

L'acide 11-nor-9-THC-9-COOH est un dérivé secondaire de la dégradation du delta-9-THC, le principe actif du cannabis. Ce composé n'est lui-même pas psychoactif. Il a cependant la propriété d'être présent dans l'organisme plus longtemps que le delta-9-THC et donc d'être dépistable plus longtemps. L'intérêt de ce composé est, disons, "commercial" car il permet d'étendre la fenêtre de révélation des tests de dépistage, permettant par exemple de révéler une consommation de cannabis par un dépistage sanguin alors que le composé psychoactif (delta-9-THC notamment) en a été éliminé depuis longtemps. Le problème que pose la détection de ce composé dans le sang est qu'un dépistage dans ce milieu ne dépiste plus les "consommations récentes" uniquement. On ne sait pour autant pas quoi faire de ces données, même si certains laboratoires pourront vous dire le contraire.

Si vos enfants ont des activités extra-scolaires qui les intéressent et qu'ils suivent avec régularité, si leur scolarité se déroule normalement, alors vous êtes en présence de "facteurs de protection" quant à l'avenir de leur consommation de cannabis. En effet, beaucoup de jeunes qui fument à l'adolescence abandonnent spontanément leur consommation vers 20-25 ans. Ce qui entre en ligne de compte pour ces abandons ce sont l'existence d'études ou d'activités professionnelles investies par eux, le développement d'une vie privée avec l'apparition des "petites copines/petits copains" dans leur vie qui rend un peu moins essentiel le groupe d'amis fumeurs, la permanence de centres d'intérêt diversifiés en dehors du cannabis. Si vous parlez ouvertement avec eux tant mieux, c'est ce qu'il faut faire. Mais alors pourquoi chercher à savoir absolument s'ils consomment régulièrement ou occasionnellement ? Que vous disent-ils ? Pourquoi utiliser les tests de dépistages qui sont un moyen de contrôle et d'intrusion qui marquent plutôt la défiance que la confiance ?

Cordialement,

le modérateur.
